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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

Таймыр готовится к Крещенским купаниям  
  Заместитель руководителя администрации Таймырского Долгано-Ненецкого 
муниципального района по общим вопросам Виталий Брикин провел заседание рабочей 
группы по обеспечению праздничных мероприятий, посвященных христианскому празднику 
«Крещение Господа Бога и Спаса нашего Иисуса Христа». 
  Члены рабочей группы обсудили план проведения мероприятия, назначили 
ответственных лиц, в том числе за обеспечение транспортной доставки верующих к купели, 
безопасности и правопорядка на время купания. 
  19 января празднование одного из самых главных православных праздников начнется с 
торжественного Богослужения в Дудинской Свято-Введенской православной церкви и 
Крестного хода. Крещенские купания, по традиции, пройдут на реке Дудинка в районе 
нулевого причала. После проведения обряда освящения воды, который совершит 
Благочинный Таймырского округа, ключарь Кафедрального собора протоиерей Георгий, 
окунуться в Крещенской «Иордани» смогут все желающие, сообщает Управление 
общественных связей Администрации Таймыра . 

 Во время проведения старинного православного обряда у купели будет дежурить 
бригада «Скорой помощи», сотрудники Управления ГО и ЧС Администрации муниципального 
района и Отдела МВД России по Таймырскому Долгано-Ненецкому району. Для 
переодевания граждан будут установлены палатки МЧС, для обогрева — организован 
горячий чай. 

 Верующих от КДЦ «Арктика» к нулевому причалу в этот день доставят городские 
автобусы. Отправление с 12:00 до 14:30 с интервалом 30 минут. 

НИА 
 

VII акция "Тепло родного дома" стартовала на Таймыре 
На Таймыре стартовала традиционная VII районная акция "Тепло родного дома", 

направленная на моральную и духовную поддержку молодых таймырцев, проходящих 
действительную воинскую службу в рядах российской армии за пределами района. Об этом 
сообщили в районном управлении общественных связей.  

Специалисты таймырского управления по делам молодежи, семейной политики и 
спорту совместно с волонтерами и сотрудниками Таймырского молодежного центра с 11 
января по 23 февраля разошлют конверты с поздравительными адресами от главы Таймыра 
Сергея Батурина, памятными календарями и письмами родных и близких солдат-срочников.  

Почтовые отправления адресованы в воинские части Оренбурга, Пскова, Хабаровска, 
Астрахани, Саратова, Красноярска и других городов, где проходят службу таймырцы. 

"Таймырский Телеграф" 
  

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
В преддверии праздников скачка цен в Дудинке не произошло. 

В период с 1 по 30 декабря 2011 года специалистами отдела муниципального заказа и 
потребительского рынка Администрации города производился мониторинг цен на продукты в 
магазинах Дудинки. Для исследования определен список из 85 наименований товаров.   

Анализ ситуации, сложившейся на рынке продовольственных товаров в преддверии 
новогодних праздников, показал, что в течение всего месяца существенного роста цен не 
произошло. По сравнению с ноябрем 2011 года, в декабре стоимость большинства продуктов 
увеличилась незначительно. При этом наиболее заметно подорожали сыр и куриное яйцо – 
на 7 %, свежемороженая морская рыба – на 26 %, пиво «Балтика» - на 9,5 %.  

В то же время в магазинах города отмечалось и понижение цен на ряд товаров, куда 
вошли макаронные изделия и гречневая крупа, подешевевшие на 8 %, мед (на 13 %), 
фруктовые соки (на 3,5%). На 11 % уменьшилась стоимость капусты свежей, на 17 % - 
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чеснока и на 18 % - баклажан. На 5% подешевел болгарский перец. Цены на  апельсины и 
бананы в декабре упали на 9 и 10 % соответственно. 

АСДГ, "Таймырский Телеграф" 
 

3. СМИ О Е М О «ГОРОД  НОРИЛЬСК» 
 

Переселенцев могут обязать сдавать муниципалитету квартиры в пригодном для 
проживания состоянии 

Во вторник состоялось первое в новом году общегородское планерочное совещание при 
главе Норильска Сергее Шмакове, сообщили в пресс-службе аппарата главы города. 

 В совещании приняли участие председатели постоянных депутатских комиссий, 
руководители администрации Норильска и ее структурных подразделений, представители 
ведущих ведомств города. 

 В первую очередь подвели итоги реализации в прошлом году региональной программы 
"Переселение граждан, проживающих в городском округе город Норильск и городском округе 
город Дудинка Красноярского края, в районы с благоприятными природно-климатическими 
условиями на территории Российской Федерации на 2011-2020 годы".  

…Глава Норильска обратил внимание на то, что большая часть освободившихся квартир 
до сих пор пустуют и потребовал применить на практике схему "из рук в руки", когда 
норильчане, стоящие в очереди на улучшение жилищных условий, занимали бы жилые 
помещения сразу после освобождения их участниками программ переселения. Также 
градоначальник рекомендовал в кратчайшие сроки проработать вопрос о том, чтобы 
норильчане, выезжающие на "материк", сдавали муниципалитету квартиры, пригодные для 
проживания, либо возмещали стоимость необходимых ремонтных работ: "Иначе квартиры, 
которые мы получаем от участников программ переселения, будут простаивать годами, пока 
мы изыщем средства для проведения в них ремонта", – отметил Сергей Шмаков. 

…Особые нарекания вызвала работа норильского отделения "Почты России". В декабре–
январе почтовики вновь не справляются с большим объемом почтовых отправлений: в 
отделениях образуются очереди, норильчане неделями не могут получить доставленный 
груз. Глава Норильска потребовал от руководителя норильского почтамта в трехдневный срок 
подготовить письмо с указанием всех существующих проблем, предложений по их решению и 
оказанию помощи со стороны муниципалитета. 

"В целом могу отметить, что 2011 год для Норильска был удачным и продуктивным. Мы 
выполнили все обязательства по реализации четырехсторонних соглашений, провели 
значимые работы по благоустройству территории. Одно из наших главных достижений – 
полностью ликвидирована очередь в детские сады для детей от 3 до 7 лет. Работа по 
дальнейшему сокращению очереди будет продолжена и в 2012 году", – резюмировал итоги 
общегородской планерки Сергей Шмаков. 

"Таймырский Телеграф" 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР   
 

«Норильский никель» и Росприроднадзор подписали план совместных действий 
ОАО ГМК «Норильский никель» и Федеральная служба по надзору в сфере 

природопользования подписали План совместных действий на 2012 г., в котором 
конкретизируются обязательства сторон в рамках подписанного в августе 2010 г. Соглашения 
о взаимодействии. 

Представители компании считают, что этот документы - логичное продолжение политики 
экологической ответственности, которой последовательно придерживается «Норильский 
никель». Компания модернизирует производство, внедряет новые технологии, реализует 
проекты в природоохранной сфере. За период 2004-2010 гг. на это потрачено более 75 млрд. 
рублей. 

По итогам реализации аналогичного Плана на 2011 г. Росприроднадзор подготовил отчет, 
который направлен в Правительство РФ. 
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План на 2012 г. предусматривает ежеквартальные отчеты о выполнении воздухоохранных 
мероприятий, информирование общественности о реализации Соглашения. Общественным 
советом Росприроднадзора создана Комиссия по Норильску, занимающаяся вопросами 
природопользования в регионе. 

Согласно подписанному документу в 2012 году в Норильске запланирована конференция 
«Охрана окружающей среды и промышленная деятельность на Севере», в которой может 
принять участие широкий круг представителей общественных и государственных структур.  

Плана включает также проверку природоохранной деятельности в соответствии с 
внутренними планами Росприроднадзора. 

Предусмотрен и выезд высшего руководства Росприроднадзора в Норильск для 
ознакомления с природоохранной деятельностью "Норникеля", проведения обсуждений 
комплекса организационных и инженерно-технических мероприятий. 

Большое место в плане отведено развитию информационного обмена и обучению 
персонала компании в области охраны окружающей среды. На эти цели аомпанией 
выделяются необходимые средства, и ежегодно проводится обучающий семинар для 
работников природоохранных служб компании и ее дочерних и зависимых обществ. 
Ключевые лекторы на семинарах – сотрудники Росприроднадзора. 

Особое внимание в подписанном документе отведено взаимодействию по мониторингу 
изменений нормативно-правовой базы в области охраны окружающей среды. 

 «Полит.ру» 
 

5.  СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО   
 
Лев Кузнецов подвел итоги социально-экономического развития края в 2011 году 

Сегодня Губернатор Красноярского края Лев Кузнецов провел совещание с членами 
Правительства Красноярского края, в ходе которого подвел предварительные итоги 
социально-экономического развития в 2011 году. 

Открывая совещание, глава региона назвал прошедший год успешным, несмотря на 
непростую посткризисную ситуацию в мировой экономике и заявил о том, что Правительство 
края в 2012 году должно обеспечить преемственность в реализации основных проектов, 
начатых ранее в различных областях экономики. 

"Среди бесспорных достижений прошлого года - открытие в Красноярске Перинатального 
центра, который уже сейчас называют одним из лучших в России. Началось строительство 
Онкологического центра. Он будет оснащён по последнему слову техники, на уровне мировых 
стандартов. В общем, на модернизацию здравоохранения край потратит 14 млрд рублей", - 
отметил Губернатор. 

Обсуждая развитие края в области спорта, Лев Кузнецов уделил внимание завершению 
строительства новых объектов, дающих краевому центру выгодные условия для участия в 
заявочной кампании на проведение международной Универсиады 2019 года.  

"Открылись Академия биатлона и ледовая "Арена.Север". Оба объекта рассчитаны не 
только на профессионалов, но и на любителей спорта. Красноярск получил реальный шанс 
принять Универсиаду - 2019. В ходе заявочной кампании именно мы будем представлять 
Россию - решение об этом принято Президентом Российской Федерации. Это почётная и 
ответственная миссия. И то, что нам её доверили, говорит о многом", - сказал Лев Кузнецов. 

Продолжая тему строительства объектов социальной инфраструктуры, Губернатор 
напомнил участникам совещания, что в прошлом году разработаны типовые проекты школ и 
детских садов.  

"Мы долго об этом говорили. В прошлом году сделали. В ближайшее время начнутся 
конкурсные процедуры по первым семи стройкам. А в будущем развернётся и более 
масштабное строительство. Мы планируем к 2015 году полностью ликвидировать очередь в 
детские сады", - заявил глава края. 

Губернатор особо отметил преобразования, происходившие на севере края, связанные с 
заключением четырехсторонних соглашений, подписанных по инициативе Председателя 
Правительства России Владимира Путина (два четырехсторонних соглашения с 
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администрациями Красноярского края и Норильска, министерством регионального развития 
РФ, и ГМК "Норильский никель" было подписано 31 августа 2010 года). 

"Создан, запущен и эффективно действует механизм переселения норильчан и дудинцев. 
В 2011 году 1 тыс. 203 семьи получили возможность выехать "на материк" - это раз в десять 
больше, чем в прежние годы. В будущем очередь будет полностью ликвидирована. Более 1 
млрд рублей вложено в инфраструктуру Норильска и Дудинки. Совместно с ГМК "Норильский 
никель" мы начали восстанавливать жилой фонд и инженерные сети, строим 3 детских сада и 
крытый каток. В Норильске и Талнахе появились футбольные поля с искусственным 
покрытием. В прошлом году удалось получить ещё около 2 млрд рублей на переселение 
граждан из других северных территорий Красноярского края. За счёт этих средств в 2012 году 
нам удастся переселить дополнительно около 1,3 тыс. семей", - добавил Лев Кузнецов. 

…"Рассуждая о наших общих успехах, нельзя забывать о том, что у нас остаётся большое 
количество задач. Власть существует в первую очередь для людей. Мы должны выстраивать 
нашу работу на основе прямого диалога с гражданами. Мы должны четко понимать, насколько 
действия власти соотносятся с интересами красноярцев. Мы должны признать, что чёткое 
взаимодействие с населением - один из главных критериев оценки нашей работы", - 
подчеркнул Губернатор. 

«Красноярский край» 
 
МЧС научится перебивать почти все теле- и радиоканалы в Красноярском крае  

Сирены на улицах заменят громкоговорителями, пообещал 17 января начальник ГУ МЧС 
России Красноярского края Ильдар Джураев. Будет это сделано в рамках поручения 
губернатора края Льва Кузнецова, данного во время прошедшего на прошлой неделе 
совещания. 

Как пояснил Джураев, разработка проекта по модернизации системы оповещения, которая 
существует в городе практически без изменений с 60-х годов прошлого века, ведется с 2004 
года. Однако на его реализацию финансирование из бюджета практически не выделяется. 
Примерная стоимость полной модернизации специалистами управления оценивается в 15-20 
млн рублей, но в связи с тем, что единовременное выделение такой суммы проблематично, 
решено разделить эти затраты на несколько этапов. 

В первую очередь изменения коснутся перехвата телевизионных и радио-каналов. По 
словам Джураева — это наименее затратный этап для которого необходимо докупить 
«несколько блоков аппаратуры». При этом в ведомстве планируют учесть опыт 27-28 декабря 
и вместо 4 телеканалов и 2 радиостанций в случае ЧС «захватят» большинство популярных 
каналов и почти все радиостанции FM-диапазона. 

Кроме этого к оповещению жителей края подключат уличные радиоточки. «В Красноярске, 
насколько я знаю, громкоговорители установлены только на пр. Мира. Создание проводной 
радиосети в городе очень затратно, но можно, например, поставить поквартально 
громкоговорители. Они заменят существующие сейчас сирены и смогут передавать не только 
предупреждающий сигнал, но и голосовую информацию», — пояснил генерал-майор. 

При этом сотовая связь рассматривается сотрудниками ГУ МЧС России только как 
вспомогательный канал оповещения из-за его малой пропускной способности. Джураев 
привел пример того, как работала сотовая связь в момент массовой рассылки 
предупреждающих о землетрясении SMS или в первые часы нового года. Но полностью 
отказываться от взаимодействия с сотовыми операторами спасатели не собираются. SMS 
будут использоваться для обучения населения — рассылки предварительных 
предупреждений и правил поведения при том или ином виде ЧС. 

«Лаборатория новостей» 
 
Губернатор Лев Кузнецов выдвинул кандидатуру Виктора Томенко на пост 
председателя правительства края 

Губернатор Лев Кузнецов выдвинул кандидатуру Виктора Томенко на пост председателя 
правительства края.  После ухода в администрацию города Эдхама Акбулатова, Томенко  
временно  исполняет обязанности главы правительства. Окончательно утвердить его на этой 
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должности должны депутаты Законодательного собрания на ближайшей сессии: «Хотел бы 
вас проинформировать, что я внес в Законодательной собрание кандидатуру Виктора 
Томенко для утверждения на должность председателя правительства Красноярского края». 

«Авторадио-Красноярск» 
 
Губернатор Красноярского края назначил двух своих полпредов  

Губернатор Красноярского края назначил своих полномочных представителей в 
Приенисейском и Южном территориальных округах. 

В соответствии с распоряжением главы региона от 13 января полномочным 
представителем губернатора в Приенисейском территориальном округе стал Юрий 
Захаринский, который ранее являлся полпредом в Южном территориальном округе. 

В то же время полпредом губернатора в Южном территориальном округе стал Александр 
Дамм — бывший депутат Заксобрания края, возглавлявший комитет по делам села. Местом 
расположения полпреда губернатора в Приенисейском территориальном округе определен 
город Лесосибирск, полпреда губернатора в Южном территориальном округе — Минусинск. 

«Лаборатория новостей» 
 
Красноярский край отказался от завода ферросплавов 

Красноярский край отказался от проекта строительства Енисейского завода ферросплавов 
под Красноярском. Об этом 17 января сообщил губернатор Лев Кузнецов. 

Напомним, завод должен был появиться на площадке закрывшегося завода 
«Крастяжмаш». Договоренность о будущем заводе была достигнута почти 4 года назад. 
Инвестор завода — кемеровская компания ЗАО «ЧЕК-СУ.ВК». Соглашение о сотрудничестве 
между правительством Красноярского края и инвестором было подписано в 2010 году. 
Однако грядущее строительство и запуск завода вызвали серьезную обеспокоенность 
жителей в связи с возможным загрязнением окружающей среды. 

Глава Красноярского края Лев Кузнецов 17 января сообщил, что окончательно принял 
решение об остановке реализации проекта строительства завода ферросплавов и расторг 
соглашение с "ЧЕК-СУ.ВК". Соответствующее увведомление от Красноярского края 
направлено руководству компании. 

Newslab.ru 
 
Красноярцы остались без мэра до лета. В краевом центре опасаются отмены прямых 
выборов градоначальника 

Дата выборов мэра Красноярска будет назначена, по данным «НГ», в феврале на сессии 
горсовета. В декабре не исключалось, что выборы красноярского градоначальника будут 
совмещены с президентскими, однако сегодня уже на 99% ясно, что они состоятся в лучшем 
случае только 10 июня.  

Пост градоначальника оказался вакантным после ухода в Госдуму Петра Пимашкова, 
руководившего администраций Красноярска 15 лет. Дата новых выборов мэра до сих пор не 
определена. Затягивание избирательной кампании дало основания оппозиции заподозрить 
краевые власти в планах изменения системы выборов главы города. В Красноярске впервые 
о возможности отмены прямых выборов главы заговорили еще в 2007 году, однако тогда Петр 
Пимашков и верные ему депутаты не дали развить эту идею, авторами которой считали 
некоторых влиятельных фигур из окружения тогдашнего губернатора края Александра 
Хлопонина. Кстати, уже после отставки Пимашков в своей прощальной речи назвал одним из 
главных своих достижений за время работы мэром как раз сохранение в городе прямых 
выборов главы. Альтернативы Пимашкову, способной выиграть выборы градоначальника, ни 
в городской среде, ни среди команды губернатора Льва Кузнецова пока не нашлось.  

«В политическом раскладе перед выборами мэра можно выделить три группы, которые 
преследуют в этой кампании разные цели, – говорит директор Центра стратегического 
прогнозирования и программ развития Красноярского государственного педагогического 
университета Юрий Москвич. – Во-первых, это краевая власть, кандидатом которой является 
Эдхам Акбулатов. Во-вторых, окружение бывшего мэра Петра Пимашкова, которое мечтает 
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сохранить статус-кво в Красноярске. Третий игрок – собственно избиратели, которые хотят, 
чтобы в столицу края вернулись настоящая политика и конкуренция. Первые две группы, 
конечно, хотели бы избежать рисков, связанных с непредсказуемым поведением электората. 
Они с удовольствием внесли бы изменения в городской устав, которые позволили бы 
выбирать предсказуемого градоначальника из числа депутатов, однако в условиях роста 
протестных настроений это может стать слишком опасной игрой, чреватой печальными 
последствиями для местных элит».  

Внести изменения в устав можно с согласия двух третей депутатов горсовета, а также 
после проведения публичных слушаний по этому вопросу. Такое развитие событий не 
выглядит невероятным. В последние годы в регионе большинство муниципальных 
образований внесли изменения в свои уставы, позволившие краевой власти и местным 
номенклатурным кланам без участия населения решать вопрос о главах городов и районов. 
Изредка система давала сбой – в 2010 году в Канском районе пришлось распускать райсовет, 
депутаты которого не смогли найти компромисс в вопросе о руководителе территории (см. 
«НГ» от 12.11.10). В некоторых городах края, например Минусинске, в последнее время даже 
стали появляться общественные движения, которые выступают за возвращение прямых 
выборов мэра города.  

Оставшиеся в муниципальной власти соратники экс-мэра уже публично заявили, что они 
против изменения устава города. «Я считаю, что это одна из форм народной демократии, и 
она должна реально существовать, потому что каждый избиратель должен сам чувствовать 
свое конституционное право по избранию органов городского самоуправления, – считает 
председатель горсовета Красноярска Владимир Чащин. – Если это право у избирателей 
отнять, то у них пропадет интерес к власти, и они будут к ней относиться критически, не будут 
ей доверять. А с избранного населением главы города можно будет спросить, он будет 
ответственным перед населением». 

«Независимая газета» 
 
Штаб Путина отправит в Красноярский край "патриотку России"  

Предвыборный штаб Владимира Путина решил отправить эмиссаров в регионы страны, 
чтобы те агитировали за премьер-министра. 

В Красноярский край и Хакасию штабисты Владимира Путина решили послать зампреда 
партии "Патриоты России" Надежду Корнееву, сообщает газета "КоммерсантЪ". При этом 
Надежда Корнеева в поездках будет опираться на региональные отделения партии 
"Патриоты России". Интересно, что сами эти отделения в Красноярском крае существуют 
лишь формально, и в последние годы никак не проявляли себя на выборах. Но Надежду 
Корнееву это не смущает. По ее мнению, она является узнаваемой фигурой в крае, так как на 
губернаторских выборах 2002 года возглавляла штаб одного из лидеров КРО Сергея 
Глазьева. 

Чуть лучше дела обстоят у "Патриотов России" в Хакасии, где у партии есть фракция в 
региональном парламенте. Возможно, там Надежде Корнеевой и удастся плодотворно 
поагитировать за Владимира Путина. 

ИА Пресс-Лайн 
 
6.  СМИ О РОССИИ   

 
Путин: экономика РФ восстановлена на две трети от докризисного уровня 

Экономика России восстановлена на две трети от докризисного уровня, отметил премьер-
министр РФ Владимир Путин.  

«Мы восстановили нашу экономику до двух третей от объемов докризисного уровня. У нас 
и курс рубля стабилизируется, и золотовалютные резервы начали расти», — сказал премьер 
в новом документальном фильме «Кризис 2008. Спасти Россию», показанном ночью на 
телеканале «Россия 1». 
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«В целом мы истратили на антикризисные меры 3 триллиона рублей, — сообщил Путин. — 
Это действительно колоссальная сумма, но часть из этих средств мы вернули назад и с 
прибылью». 

По словам премьера, важны были «некоторые фундаментальные вещи структурного 
характера», произошедшие в экономике за эти несколько лет. Так, во время кризиса многие 
предприятия реального сектора перестали в большом объеме кредитоваться на Западе и 
сами стали внедрять новые технологии, оптимизировали кадровый состав, начали 
переучивать людей, передает ИТАР-ТАСС. 

Путин также отметил, что в России готовятся ко второй возможной волне экономического 
кризиса, которого «вполне может и не быть». «Я уже давно дал поручение просчитать все, что 
было бы необходимо, если возникнет такая-то ситуация — мы и проекты законов делаем, и 
проекты постановлений правительства, на всякий случай, — рассказал премьер. — Пусть 
лежат, когда надо будет, мы все это включим». 

«Россия такая страна, устойчивость которой не подвергается сомнениям», — сказал Путин. 
«У нас достаточно ресурсов — природных, интеллектуальных, производственных, 
промышленных, чтобы минимизировать все последствия, связанные с глобальными 
потрясениями», — подчеркнул глава правительства РФ. 

«Вести.Ru» 
 
Медведев поручил Путину обеспечить к 1 апреля представление руководителями 
госкомпаний сведений о доходах и имуществе 

Президент России Дмитрий Медведев требует, чтобы руководители госкомпаний к 1 
апреля представили сведения о своих и своей семьи доходах и имуществе за минувший год, 
сообщила во вторник пресс-служба главы государства. 

Премьер-министру Владимиру Путину поручено обеспечить "представление 
руководителями государственных корпораций и государственных компаний, а также 
акционерных обществ, где государство имеет блокирующий пакет акций, сведений о своих 
доходах, об имуществе и обязательствах имущественного характера, о доходах, об 
имуществе и обязательствах имущественного характера своих супруги (супруга) и 
несовершеннолетних детей за 2011 год и последующие годы", - говорится в сообщении. 

Поручено также "принять меры, направленные на недопущение участия аффилированных 
лиц в договорах, заключаемых государственными корпорациями и государственными 
компаниями, а также акционерными обществами, где государство имеет блокирующий пакет 
акций". 

Сроком исполнения поручения определено 1 апреля 2012 года. 
INTERFAX.RU 

 
М.Прохоров готов стать премьером при президенте В.Путине 

Бизнесмен Михаил Прохоров, в случае победы на президентских выборах Владимира 
Путина, рассмотрит возможность занять пост премьер-министра при условии реализации 
собственной предвыборной программы. Такое заявление он сделал в интервью радиостанции 
"Эхо Москвы".  

"В случае, если именно моя программа, с которой я иду на выборы, станет основой для 
изменений, тогда я этот вопрос могу рассмотреть", - сказал М.Прохоров. 

Говоря о предвыборной программе кандидата на пост президента РФ Владимира Путина, 
М.Прохоров назвал ее "моделью стабилизации", тогда как он сам призывает к переменам.  

Он подчеркнул, что программа В.Путина не устраивает его по двум причинам. "Первое, - 
это то, что он делает ставку на большинство, а, как известно, большинство - это либо 
прошлое, либо слабое настоящее, большинство очень консервативно. А я делаю ставку на 
активное меньшинство, потому что именно активная часть общества хочет изменений". 

"Второе, возникло такое ощущение, что "давайте памятник при жизни и хватит". Но 
исправлять те ошибки, которые были сделаны, не может та же команда и тот же человек. 
Должны прийти новые люди и это поправить", - заявил М.Прохоров. 



 
 
 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 

 

9 

М.Прохоров сообщил, что планирует опубликовать свою предвыборную программу 19 
января - на следующий день после подачи в ЦИК подписей, собранных за участие в 
президентской гонке. Кандидат в президенты отметил, что на сегодняшний день собрано 
свыше 2,5 млн подписей избирателей. 

 М.Прохоров также опроверг предположение, что решение баллотироваться на 
президентский пост, было принято после звонка В.Путина.  

"Это полная чушь, абсолютная чушь, даже комментировать не хочу", - заявил М.Прохоров. 
Он так же выразил уверенность в том, что выборы президента РФ должны пройти в два тура 
и во второй тур выйдет он и В.Путин. 

РБК 
 

Г.Зюганов объединился с "Левым фронтом" перед президентскими выборами 
Лидеры КПРФ и общественного движения "Левый фронт" подписали соглашение о 

совместных действиях на выборах президента РФ. В соглашении говорится, что 
"оппозиционный кандидат на пост президента России может быть поддержан гражданским 
обществом и стать реальным соперником Владимиру Путину".  

Соглашение подписали руководитель общественного совета КПРФ Вадим Кумин и 
координатор "Левого фронта" Сергей Удальцов. Ранее совет "Левого фронта" принял 
обращение к лидерам политических партий и кандидатам на пост президента РФ Геннадию 
Зюганову и Сергею Миронову с предложением подписать соглашение о совместных 
действиях на выборах.  

В документе выдвигается ряд требований к кандидатам в президенты: в частности, в 
случае избрания кандидат обязан провести реформу избирательного законодательства, уйти 
в отставку с поста президента не позднее марта 2013г. и обеспечить досрочные 
президентские и парламентские выборы. 

С.Удальцов отметил, что на обращение откликнулись оба лидера партий, но первым пошел 
на подписание Г.Зюганов. Таким образом, он становится гарантом реализации тех 
требований, которые были выдвинуты в ходе массовых митингов протеста. Среди них - 
освобождение политзаключенных, реформа политического законодательства, досрочные 
выборы в парламент, введение выборов членов Совета Федерации, судебная реформа и др. 
По словам С.Удальцова, ставка на КПРФ была сделана по причине значительной поддержки 
этой партии в обществе. А некоторые расхождения в тактике и видении ряда вопросов лидер 
"Левого фронта" считает незначительными. 

По словам В.Кумина, общественный совет в поддержку кандидата в президенты 
Г.Зюганова видит основную задачу в том, чтобы сформировать широкую коалицию сил в 
поддержку лидера КПРФ. "Мы стараемся объединить совместные усилия с нашими прямыми 
союзниками - общественным движением "Левый фронт", это важнейший этап в консолидации 
всех социалистических сил, которые заинтересованы в стабильности страны, изменении 
политической и экономической ситуации", - прокомментировал соглашение В.Кумин. 

Что касается С.Миронова, то, по словам С.Удальцова, ему "никто не мешает заключить 
соответствующее соглашение, но для достижения целей нельзя распылять силы". 
Координатор "Левого фронта" при этом добавил, что наиболее приемлемым вариантом в 
данной ситуации было бы снятие С.Мироновым своей кандидатуры с президентской гонки. 

Следующим шагом "Левого фронта" должно стать подписание до 4 марта 2012г. более 
широкого соглашения с рядом общественных организаций. Приглашение подписать документ 
получили организации "Белая лента", "Лига избирателей", представители национально-
патриотических и экологических движений, а также оппозиционный блогер Алексей 
Навальный. 

РБК 
 

Губернаторы уходят с постов, не дожидаясь кадровой «чистки» 
Обострившаяся необходимость серьезных кадровых изменений в губернаторском корпусе, 

ставшая очевидной для руководства страны после декабрьских парламентских выборов, 
похоже, перешла в активную стадию. 
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 Ранее о неизбежности принятия «кадровых решений» и «организационных выводов» не 
раз заявляли и президент и РФ Дмитрий Медведев, и глава российского правительства 
Владимир Путин: это касалось и губернаторов-единороссов, в подведомственных регионах 
которых партия с треском провалилась на выборах в Госдуму, и тех глав субъектов РФ, 
которые допустили необоснованный рост тарифов ЖКХ. 

 Первой «ласточкой» стало увольнение волгоградского губернатора Вячеслава Позгалева, 
не ставшего дожидаться предложения покинуть пост после провала единороссов в его 
регионе на парламентских выборах. Вслед за ним «по собственному желанию» в минувшую 
пятницу в отставку ушел и губернатор Архангельской области Илья Михальчук. 

 Как сообщают «Ведомости» со ссылкой на источник, близкий к правительству, на этой 
неделе ожидаются также отставки еще двух губернаторов: руководителей Волгоградской и 
Мурманской областей Анатолия Бровко и Дмитрия Дмитриенко. Обоим инкриминируют 
слабый контроль за вверенными территориями и конфликт с местными элитами (в случае с 
Бровко — с силовиками).  

 Кроме того в качестве кандидатов на увольнение среди действующих губернаторов 
называются: Павел Ипатов (Саратовская область также была упомянута Путиным), Игорь 
Слюняев (Кострома), Николай Виноградов (Владимир), Андрей Нелидов (Карелия), Василий 
Бокарев (Пенза), Валерий Сердюков (Ленобласть), Николай Дудов (Магадан). При этом 
отмечается, что многие кадровые вопросы, скорее всего, будут решены после марта, одним 
из критериев оценки станет показатель поддержки нового президента на выборах, считает 
человек, близкий к администрации президента. 

НИА 
 

Какие коммунальные тарифы нужны правительству. Через 15 лет после начала реформы 
ЖКХ цену горячей воды в Нововятске устанавливает премьер-министр РФ 

В первые рабочие дни нового года правительство занялось привычным делом: ручным 
регулированием коммунальных тарифов по всем российским городам и весям. Главам 
губерний, где обнаружится незапланированный рост цен в ЖКХ, из Москвы пригрозили 
увольнениями. «Как в предыдущие годы, у нас взлетали в начале года тарифы на услуги ЖКХ 
и на всю социалку. В некоторых регионах до 70% сразу! После инаугурации внимательно 
посмотрю на тех, кто допустил скачки тарифов. И с тяжелым сердцем, но вынужден буду 
принять кадровые решения», – предупредил губернаторов 13 января после селекторного 
совещания премьер Владимир Путин.  

Персональные нагоняи уже много лет являются неотъемлемой частью реальной 
экономической политики. И год, и два назад федеральные власти пытались наводить порядок 
в ЖКХ самыми примитивными средствами: угрозами увольнений, напоминанием о 
политической ответственности и требованиями подогнать тарифы под установленные в 
Москве ограничения. «Там, где предельные индексы изменения тарифов превышают 25%, в 
течение недели они должны быть возвращены до уровня не более 25%. Все знают, какая 
политическая ответственность на руководителях субъектов РФ за эту работу, и эта 
ответственность будет неотвратимой», – угрожал региональным начальникам вице-премьер 
Дмитрий Козак в начале 2010 года на таком же всероссийском селекторном совещании.  

Попытки создать современную систему регулирования коммунальных тарифов 
продолжаются в России уже 15 лет. Однако особых успехов здесь пока нет. Сегодня трудно 
представить, как Ангела Меркель или Барак Обама грозят отставками региональным 
администрациям из-за повышения коммунальных платежей в каком-нибудь немецком или 
американском «городке Нововятске». Однако в нынешней России это обычная практика. Ведь 
сугубо местные проблемы – вроде цен на горячее водоснабжение в Нововятске – можно 
решить только через вмешательство первых лиц государства. Именно поэтому квитанции на 
оплату воды жители Нововятска шлют напрямую Путину.  

При этом в правительстве словно позабыли, что самый верный способ определения 
справедливой цены – это здоровая конкуренция и жесткий контроль за издержками 
монополий. Но контроль издержек – это не предвыборные нагоняи или разовая 
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антиофшорная кампания. Контроль издержек предполагает прозрачный и понятный для 
потребителей расчет тарифов, который контролируют независимые аудиторы.  

Примечательно, что первый президентский указ о коммунальной реформе от 1997 года как 
раз и предполагал создание конкурентной среды и контроль расходов монополий при участии 
самих потребителей. Однако реализовать на практике эти принципы в современной России 
почти невозможно. О каком контроле местных монополий можно говорить, если само 
центральное правительство создает тепличные условия для инфраструктурных монополий и 
вовсе не требует неуклонного снижения их издержек? Неслучайно многие коммунальные 
начальники давно уже стали долларовыми миллионерами.  

О какой конкуренции в ЖКХ можно говорить при отсутствии независимого суда и расцвете 
коррупции в местных администрациях? Создать современную систему тарифного 
регулирования непросто. Для этого может потребоваться не один год. Но что можно 
подумать, если и через 15 лет после начала реформы тарифы на горячую воду в кировском 
Нововятске по-прежнему должен устанавливать премьер? Может быть, именно такая система 
ручного регулирования и устраивает федеральных чиновников? 

«Независимая газета» 
 

Около 90% россиян недовольны системой здравоохранения 
Около 90% россиян недовольны современной системой здравоохранения страны и 

считают, что она требует изменений, свидетельствуют результаты опроса «Левада-центра». 
Согласно исследованию, только 4% респондентов оценивают положительно российское 
здравоохранение и полагают, что ничего в нем менять не стоит. При этом 5% опрошенных 
затруднились дать ответ на этот вопрос. 

Порядка 6% респондентов на вопрос «В какой мере вы доверяете российской системе 
здравоохранения?» ответили «полностью доверяю», отмечается в исследовании. При этом 
совершенно не доверяют отечественной медицине 19% опрошенных. Около 25% россиян 
отметили, что полностью согласны с мнением, что система здравоохранения в стране 
неэффективна, только 5% опрошенных совершенно не согласны с этим. 

По данным опроса, 13% респондентов абсолютно не надеются на улучшения в российской 
медицине в ближайшие годы, 6%, напротив, надеются на лучшее. Почти половина россиян 
(47%) не готова платить более высокие налоги, чтобы улучшить медицинское обслуживание 
населения в РФ. При этом 54% опрошенных полностью поддерживают государственное 
финансирование профилактических медосмотров. Более 70% опрошенных считают, что 
доступ к государственной медпомощи должны иметь люди, у которых нет российского 
гражданства. 

РИА Новости 
 

7. РАЗНОЕ   
 
Березовский предупредил Путина о кровавых последствиях. Опальный олигарх призвал 
главу правительства "взять, сколько он сможет", и уйти на покой во избежание кровавого 
бунта 

Опальный олигарх Борис Березовский, накануне попросивший помощи у Патриарха 
Кирилла для свержения власти в России, сегодня опубликовал открытое письмо кандидату в 
президенты РФ Владимиру Путину. Беглый бизнесмен призвал главу правительства 
отказаться от претензий на Кремль и уйти на покой во избежание народного бунта. 

"Володя, пока еще в твоих силах избежать кровавой революции, не допустить 
разрушения российского государства, когда народ и власть окончательно потеряют связь друг 
с другом", - написал Березовский в письме, текст которого приводит радиостанция "Эхо 
Москвы". Путина автор письма назвал "типичным диктатором", который "не готов отдать 
власть через выборы". 

По мнению Бориса Березовского, стремлением удержать власть во что бы то ни стало 
Путин "загнал себя в ловушку" и теперь рискует потерять шанс уйти со сцены победителем. 
"Сейчас ты можешь уйти на любых условиях, - написал бизнесмен. - Возьми с собой столько, 
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сколько сможешь унести. Возьми себе столько славы сколько ты принес России, возьми себе 
столько денег, во сколько ты оцениваешь свой труд на галерах, возьми себе столько 
гарантий, сколько тебе покажется достаточным". 

В противном случае, считает олигарх, кровавые последствия неминуемы, причем 
расхлебывать их придется самому премьеру. "Авторитарная власть всегда пугает кровью 
революции, но кровь революции - ответственность власти, а не революционеров, - 
размышляет Березовский. - Пойми, даже если начнут те, кто сегодня на площади, отвечать 
все равно тебе". Далее олигарх высказывает предположение о том, что уже сегодня Путин не 
может верить ни одному человеку, включая "друзей, которых он сделал баснословно 
богатыми". 

В заключении своего письма Борис Березовский призвал премьера прислушаться к 
голосу "интеллектуальной части общества" (в других местах бизнесмен именует ее 
Плошадью), отменить результаты парламентских выборов, снять свою кандидатуру с 
президентской гонки и созвать Комитет национального спасения во главе с Патриархом. По 
мнению автора обращения, единственным гарантом мирной смены власти и личной 
безопасности Путина в сложившейся ситуации может стать только Русская православная 
церковь. Что касается комитета, то в него, по мнению Березовского, может войти сам 
премьер, его партнеры и его противники. 

"Володя, ты между двух огней. Одним - бунтовать. Другим - спасать свои шкуры. А 
отвечать за все тебе", - резюмировал Березовский. 

От Владимира Путина реакции на обращение бизнесмена не последовало. Зато это 
письмо прокомментировал вице-премьер Дмитрий Рогозин. "БАБ призвал Путина "уйти на 
любых условиях", - написал замглавы правительства в своем микроблоге в Twitter. - В 
следующий раз посажу не тополь, а березу, и не в Брюсселе, а в Магадане". 

Днем ранее бизнесмен написал письмо Патриарху Кириллу, в котором призвал главу 
РПЦ содействовать смене власти в России. Он предположил, что общество не примет 
результатов президентских выборов, "какие бы прозрачные и честные выборы власть ни 
провела", и призвал Патриарха "мирно, мудро, по-христиански" взять власть из рук 
Владимира Путина и передать ее народу. 

Сегодня глава синодального Отдела по взаимоотношениям Церкви и общества 
протоиерей Всеволод Чаплин ответил на обращение Березовского и посоветовал живущему в 
Лондоне олигарху задуматься над политическими процессами в Великобритании. "С одной 
стороны, может показаться приятным, что Борис Абрамович предлагает Церкви усилить свою 
роль в происходящих в России событиях, но, с другой стороны, вся прежняя деятельность 
этого человека подталкивает к простой мысли: внимательно послушай этого господина и 
сделай ровно наоборот", - заявил представитель РПЦ. 

Напомним, Россия требует от Великобритании выдачи Бориса Березовского с 2003 г., 
но в Лондоне игнорируют эти просьбы, так как опальному олигарху предоставили там 
политическое убежище. На родине против него заведено несколько уголовных дел. В 2007 г. 
Савеловский суд Москвы приговорил Березовского к шести годам лишения свободы за 
хищение у "Аэрофлота" 215 млн рублей. В 2009 г. Красногорский суд Московской области 
признал его виновным в хищении 60 млн руб. у АвтоВАЗа и приговорил уже к 13 годам 
заключения. 
 В конце прошлого года Березовский заявил, что собирается приехать в Россию после 
того, как его "перестанет вызывать генпрокурор". И намекнул, что возвратится уже будущей 
весной. 

«Утро» 
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8. Курс валют 
                      
                    По данным ЦБ  РФ курс валют  с  18.01.2012 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 
 

31, 5445 ▼ 0, 39 

EUR 
 

40, 1688 ▼ 0, 22 

 
9. Прогноз погоды 

   

По данным Gismeteo.ru погода в г. Дудинке   
 

 


